



# ALTROLLER-JUBILÄUMSTREFFEN

29. Mai bis 1. Juni 2020 in Sigmaringen





# ALTROLLER-JUBILÄUMSTREFFEN

## 29. Mai bis 1. Juni 2020 in Sigmaringen

- 1950 wurden Motorroller erstmalig in Deutschland in nennenswerter Anzahl zugelassen. Eine neue Ära der Zweiradgeschichte begann, die nun seit 70 Jahren andauert.
- Bis 1965 wurden rund 830.000 Roller in Deutschland zugelassen. Der deutsche Markt war einer der größten Absatzregionen der Welt.
- Die Breite des Rollerprogramms war bemerkenswert. Vom Stadtrutscher bis zum Grand Tourisme wurde eine Vielfalt geboten, die einmalig auf der Welt war und noch heute mit viel Leidenschaft gepflegt wird.
- Das 70. Jubiläum der Fahrzeuggattung in Deutschland ist Anlass genug, dies mit Altroller-Freunden aus der ganzen Welt markenübergreifend zu feiern.
- Eine Gemeinschaft von Markenclubs und IGs quer durch die Altroller-Szene hat sich in Kooperation mit der Brauerei Zoller-Hof die Aufgabe gestellt, die Enthusiasten zu vereinigen und gemeinsam die goldene Roller-Ära der Öffentlichkeit zu präsentieren.
- Ein einmaliges Erlebnis, an dem Du mit Deinem klassischen Roller nicht fehlen solltest. **Sei dabei und merke Dir schon jetzt den Termin vor!**

Unterstützt durch:

